

24 de junio de 2024



Imagen de los pasajeros ficticios esperando para facturar sus equipajes.

El Aeropuerto de Córdoba pone a prueba los sistemas del edificio terminal ampliado

El Aeropuerto de Córdoba ha puesto hoy a prueba los diferentes procesos que se activan en el edificio terminal a la hora de atender un vuelo, con el objeto de analizar el funcionamiento de las nuevas instalaciones y afinar los últimos detalles de la operativa. Para ello, se ha simulado un vuelo con destino a Palma de Mallorca, recreando desde la facturación de equipajes, hasta el paso por el control de seguridad, el embarque y la recogida de maletas. En la simulación, se han dado cita los colectivos que intervendrían en esos procesos, además de responsables de la obra y personal de Aena especializado en la puesta en explotación de nuevas instalaciones. En los próximos días, se realizará otro simulacro para integrar el nuevo terminal en el plan de autoprotección del aeropuerto.